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MIGUEL ÁNGEL Y JU AN I • COORDINADORES DE LA CANTERA

«En el Dépor 
hay sitio para 

cualquier niño»
700 'peques' conforman la 'fábrica morada', 

bajo la tutela de Miguel Ángel y  Juani

PANY SANCHEZ I GUADALAJARA 

Tv ritter: @danysan_sports '*K

1
La cantera del Dépor es terreno fértil 
para el fútbol. Padres y madres de toda 
la provincia, y también del resto de la re
gión, dejan a sus hijos en manos del 
cuerpo técnico guadalajareño, empe
ñado en inyectar valores morales y fut
bolísticos a cada niño que se viste de 
corto. De cualquier forma, una sombra 
se cierne sobre los 700 infantes del Dé
por. La crisis económica podría men
guar la apuesta del club por las catego
rías inferiores, un futuro aciago del que 
reniegan los ‘jefes’ de la cantera. El co
ordinador de fútbol base, Miguel Ángel 
Muñoz, y el director técnico de las ca
tegorías inferiores Juan Ignacio Viña, 
‘Juani’, analizaron el futuro de la can
tera morada en el espacio de deportes 
de ABC Punto Radio Henares.

- El proyecto de cantera del Dépor re
quiere una gran responsabilidad...
-  Miguel Ángel Muñoz: Tenemos 700 
chavales a nuestro cargo, además del 
filial y el juvenil nacional. Esta tarea 
requiere dedicación para  que todo 
vaya bien. Los dos hemos tenido m u
cho trabajo este año y nunca estamos 
contentos con lo que llegamos a con
seguir... Siempre queremos más.
- ¿Cómo afecta la crisis económica a la 
cantera?
-  M.A.M: La cantera tiene que nutrir 
a  los equipos de superior categoría. 
Creo que en el Deportivo Guadalajara 
hay que apostar por ella. Hay muchos 
chavales que son válidos y no se les ha 
dado la oportunidad. Nosotros vamos 
a defender que estos chavales puedan 
llegar arriba.
- ¿Quieren seguir creciendo?
M.A:M: -Sí. No nos conformamos con 
700, queremos ver más chavales. Hay 
que dar la oportunidad a todos los cha
vales que quieran. Aquí no hay en
chufes. El chaval que valga va a estar

en el club y el que no tam bién porque 
tenemos una fundación en la que abar
camos a todo chaval que quiera hacer 
deporte.
- ¿Sienten que los chavales están im
plicados con el club?
-  Juani: Sí. Es una de las vertientes que 
hemos trabajado este año. En etapas 
anteriores, el primer equipo iba por un 
lado y la base por otro. Creo que con la 
ayuda de Carlos Terrazas, Miguel Án
gel y los entrenadores, los chavales se 
han implicado.
- ¿Qué tal con Carlos Terrazas?
-  J: Bien. Su despacho está pared con 
pared con el nuestro y la verdad es que 
está muy atento al tem a de la cantera. 
Nosotros se lo agradecemos.
- Lo primero que ha hecho esta pre- 
temporada es haceros un guiño al con
tar con Gonzalo...
-  J: Eso nos enorgullece y esperemos 
que la  próxima tem porada tam bién 
podamos conseguir que alguno más 
pueda subir.
- El equipo filial ha estado en la zona 
alta de la tabla clasificatoria pero ha
bía mucha diferencia de nivel con los 
dos equipos que han conseguido el as
censo ...
-  J:Sí. Los dos equipos que han logrado 
el ascenso eran de Tercera División, 
tanto por presupuesto como por juga
dores. Para mí, somos campeones de 
grupo porque el resto casi partíamos 
en las mismas condiciones, con una 
plantilla excesivamente joven y hemos

CANTERA. Miguel Ángel Muñoz y Juani dirigen las categorías inferiores

Primer equipo
“Estamos con Terrazas 
a muerte; si dice que hay 
que subir a Primera, 
lucharemos por 
conseguirlo junto a él”

estado peleando hasta el final. Es una 
lástim a que no nos haya acompañado 
la  suerte  con el ascenso de algún 
equipo, pero este año querem os ser 
mas ambiciosos si cabe e in tentar su
bir a Tercera División.
- ¿Cómo se avecina el campus de ve
rano?

-  M.A. Tiene múltiples actividades fut
bolísticas, tanto a nivel de iniciación 
como perfeccionamiento. Todavía que
dan plazas, animamos a la  gente a que 
se inscriba porque lo van a pasar muy 
bien. Incluso van a poder estar en con
tacto con jugadores del prim er equipo 
y con Terrazas.
- El proyecto del Dépor es subir a Pri
mera División. ¿Les tiemblan las pier
nas cuando Terrazas dice esto?
-  M.A: No. La cabeza de Terrazas es 
algo que solo él entiende. Nosotros es
tamos con él a muerte y si dice que hay 
que subir a Primera, nosotros estare
mos con él luchando para conseguirlo.
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Pregunta: ¿Los chavales están implicados con el club?
Respuesta: Sí. Es una de las vertientes que hemos trabajado este 
año. En etapas anteriores, el primer equipo iba por un lado y la base 
por otro. Creo que con la ayuda de Carlos Terrazas, Miguel Ángel y 
los entrenadores, los chavales se han implicado.
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